
N I E D E R S C H R I F T  

über die 13. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlitz 

am Montag, dem 12.09.2022, 

im Konzertsaal der Landesmusikakademie (Ökonomiegebäude) in Schlitz 

Legislaturperiode 2021 - 2026 

 

Sitzungsbeginn: 19:02 Uhr Sitzungsende: 21:50 Uhr 

 

Anwesend: 

Dickert, Jürgen, Stadtverordnetenvorsteher 
Güldner, Jens, stv. Stadtverordnetenvorsteher 
Dr. Marxsen, Jürgen, stv. Stadtverordnetenvorsteher / Fraktionsvorsitzender 
Alles, Kevin, Stadtverordneter / Fraktionsvorsitzender 
Cwyl, Christoph, Stadtverordneter 
Dickert, Michael, Stadtverordneter 
Gabriel, Gudrun, Stadtverordnete 
Gottwald, Gerald, Stadtverordneter 
Hillebrand, Elisabeth, Stadtverordnete 
Prof. Dr. Hillebrand, Konrad, Stadtverordneter 
Jöckel, Caroline, Stadtverordnete 
Dr. Koch, Klaus Dieter, Stadtverordneter 
Kruppert, Carsten, Stadtverordneter 
Landgraf, Markus, Stadtverordneter 
Landgraf, Thomas, Stadtverordneter 
Laurinat, Jürgen, Stadtverordneter / Fraktionsvorsitzender 
Schaaf, Walter, Stadtverordneter 
Schäfer, Manuel, Stadtverordneter 
Scheibner, Daniel, Stadtverordneter 
Schittenhelm, Sonja, Stadtverordnete 
Schrödl, Maren, Stadtverordnete 
Stullich, Jürgen, Stadtverordneter 
Susemichel, Ralf, Stadtverordneter 
Treder, Mario, Stadtverordneter 

 

Vom Magistrat anwesend: 

Siemon, Heiko, Bürgermeister 
Kreuzer, Willy, Erster Stadtrat 
Dickert, Sonja Stadträtin 
Kokel, Marius Stadtrat 
Weppler, Helmut Stadtrat 

 

Schriftführerin: 

Zinn, Svenja, Schriftführerin 
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Nicht anwesend (entschuldigt): 

Döring, Frank, Stadtverordnetenvorsteher 
Braun, Daniel, Stadtverordnetenvorsteher 
Can, Ahmet, Stadtverordneter 
Can, Zeynel, Stadtverordneter / Fraktionsvorsitzender 
Gafus, Tasha, Stadtverordnete 
Rohde-Fischer, Eva-Maria, Stadtverordnete 
Schäfer, Andreas, Stadtverordneter 
Dr. Holzapfel, Rüdiger, Stadtrat 
Michel-Herbert, Andrea, Stadträtin 
Weber, Paul, Stadtrat 
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Tagesordnung: 

 öffentlicher Sitzungsteil 

1. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlitz vom 15.08.2022 

 

2. Ortsgericht Schlitz III - Wahl des Ortsgerichtsvorstehers und eines Ortsgerichtsschöffen 
VL-421/XII 

3. Bericht aus der Arbeit des Magistrats  

4. Anträge und Anfragen der Fraktionen  
4.1. Fraktion CDU vom 23.08.2022  
4.1.1 Antrag: Sanierung von Verbindungsstraßen  
4.1.2 Antrag: Querungshilfe in Bernshausen  
4.2. Fraktion SPD vom 26.08.2022  
4.2.1 Antrag: Förderung von privaten Photovoltaik-Anlagen  
4.2.2 Antrag: Instandsetzung der Zuwegung zum Waldfriedhof  
4.2.3 Antrag: Schlaglochprogramm  
4.3. Fraktion BLS vom 29.08.2022  
4.3.1 Antrag auf Anbindung des Richthofs an den ÖPNV  
4.3.2 Antrag zu Änderungen am ISEK  
4.3.3 Antrag für mehr Spielgeräte auf dem Spielplatz Schlosspark  
4.3.4 Antrag zur Information über das Rebhuhnprojekt Fulda  
4.3.5 Antrag zur Verbesserung der Situation der RadlerInnen in der 

Gräfin-Anna-Straße 
 

4.4. Fraktion FDP vom 29.08.2022  
4.4.1 Antrag: Aufnahme in den Luftqualitätsindex  
4.4.2 Antrag: Umsetzung eines Retentionsbecken Richtung Lauterbach, 

Flur 10 Nr. 44/0 
 

4.4.3 Antrag: Erhalt einer richtigen Polizeistation  
4.4.4 Anfrage: Wasserversorgung der Wildtiere im Schlitzerland  
4.4.5 Anfrage: E-Auto der Stadt Schlitz  

5.1 Eilantrag – Schulbusverkehr 
 
Stadtverordnetenvorsteher Jürgen Dickert (CDU) begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 
ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und die Stadtverordnetenversammlung 
beschlussfähig ist. 
 
Es sind 24 Stadtverordnete anwesend. 
 
Herr Güldner (CDU) stellt einen Eilantrag zur Geschäftsordnung, bevor in die Tagesordnung 
übergegangen wird. Der Eilantrag umfasst die Situation, der nicht ausreichenden Buskapazitäten 
für alle Schüler im Schlitzerland. 
 
Dem Eilantrag wurde einstimmig zu gestimmt. 
 
Der Eilantrag wurde auf die Tagesordnung als Tagesordnungspunkt 5.1 aufgenommen. 
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öffentlicher Sitzungsteil 

1. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Stadt Schlitz vom 15.08.2022 
 

Beschluss: 

Gegen Form und Inhalt der Niederschrift inklusive des Ergänzungswunsches des 
Fraktionsvorsitzenden Dr. Marxsen (BLS) vom 15. August 2022 werden keine 
Einwände erhoben. Diese gilt mit der Ergänzung als genehmigt. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

2. Ortsgericht Schlitz III - Wahl des Ortsgerichtsvorstehers und eines 
Ortsgerichtsschöffen 
 
Gegen eine offene Abstimmung gibt es keine Einwände. 
 

Beschluss: 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlitz schlägt dem Direktor des 
Amtsgerichtes Alsfeld vor, Herrn Herbert Schlosser, Pfordt, Friedhofsweg 9,  
36110 Schlitz als Ortsgerichtsvorsteher und Herrn René Röhrdanz, Hemmen, 
Mittelstraße 12, 36110 Schlitz als Ortsgerichtsschöffen für das Ortsgericht Schlitz 
III für die Dauer von zehn Jahren zu ernennen.  
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

3. Bericht aus der Arbeit des Magistrats 
 
Bürgermeister Siemon (CDU) berichtet anhand einer Power-Point-Präsentation über 
folgende Themen: 
 
1. Kulturhalle / Brauereigelände 
2. Ukraine – Flüchtlinge: aktuelle Situation 
3. Energiesparmaßnahmen 
4. Aktueller Sachstand – Bahnhofstraße 
5. Zwischeninfo Normenkontrollklage – Wind 
6. Freibad 
7. Sonstiges 
 
Die Power-Point-Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Bürgermeister Siemon (CDU) beantwortet die an ihn gerichteten Rückfragen zu den 
einzelnen Themen.  
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4. Anträge und Anfragen der Fraktionen 
 

 
 
 

 

 

4.1. Fraktion CDU vom 23.08.2022 
 

4.1.1 Antrag: Sanierung von Verbindungsstraßen 
 
Stadtverordneter Gottwald (CDU) begründet den Antrag der CDU-Fraktion zur 
Sanierung von Verbindungsstraßen. 
 
Stadtverordneter Prof. Dr. Hillebrand (SPD) nimmt Stellung zu dem Antrag und stellt 
folgenden Ergänzungsantrag: 
„Der Magistrat wird beauftragt, von Hessen Mobil die vordringliche Deckenerneuerung 
der L 3143 von Kämmerzell (freie Strecke) und der L 3140 von Willofs bis Abzweig 
Wernges (freie Strecke) zu fordern. Gleichzeitig wird der Magistrat gebeten, den 
Magistrat der Stadt Fulda zu bitten das Anliegen der Erneuerung der L 3143 ebenfalls zu 
unterstützen. Die Stadtverordnetenversammlung geht über dies davon aus, dass der 
Wahlkreisabgeordnete sich diese Forderung zu eigen macht.“ 
 
Stadtverordneter Gottwald (CDU) teilt mit, dass die CDU-Fraktion der Ergänzung des 
Antrags zustimmen wird. 
 
Stadtverordnetenvorsteher Dickert (CDU) lässt über den Ergänzungsantrag wie folgt 
abstimmen: 
 

Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt, von Hessen Mobil die vordingliche 
Deckenerneuerung der L 3143 von Hemmen nach Kämmerzell (freie Strecke) und 
der L 3140 von Willofs bis Abzweig Wernges (freie Strecke) zu fordern. 
 
Gleichzeitig wird der Magistrat gebeten, den Magistrat der Stadt Fulda zu bitten 
das Anliegen der Erneuerung der L 3143 ebenfalls zu unterstützen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung geht über dies davon aus, dass der 
Kreiswahlabgeordnete sich diese Forderung zu eigen macht. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
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4.1.2 Antrag: Querungshilfe in Bernshausen 
 
Stadtverordneter Schaaf (CDU) erläutert den Antrag der CDU-Fraktion zur 
Querungshilfe in Bernshausen.  
 
Über den Antrag wird wie folgt abgestimmt: 
 

Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt bei Hessen Mobil eine Querungshilfe im Bereich der 
Bushaltestelle für die L 3141 in Bernshausen zu beantragen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.2. Fraktion SPD vom 26.08.2022 
 

4.2.1 Antrag: Förderung von privaten Photovoltaik-Anlagen 
 
Stadtverordneter Prof. Dr. Hillebrand (SPD) erläutert den Antrag zur Förderung von 
Photovoltaik-Anlangen. 
 
Fraktionsvorsitzender Laurinat (FDP) nimmt Stellung zu dem Antrag und teilt mit, dass 
die FDP-Fraktion sich diesem enthalten wird.  
 
Stadtverordneter Landgraf (CDU), sowie Fraktionsvorsitzender Dr. Marxsen (BLS) teilen 
mit, dass ihre Fraktionen jeweils den Antrag in den HFWAA überweisen möchten. 
 
Nach einer regen Diskussion lässt Stadtverordnetenvorsteher Dickert (CDU) über den 
Änderungsantrag wie folgt abstimmen: 
 

Beschluss: 

 

Der Antrag wird zur weiteren Beratung in den HFWAA überwiesen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
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4.2.2 Antrag: Instandsetzung der Zuwegung zum Waldfriedhof 
 
Stadtverordnete Hillebrand (SPD) stellt den Antrag der SDP-Fraktion zur Instandsetzung 
der Zuwegung vor und begründet diesen. Hierbei ergänzt sie das Wort „zeitnah“ und 
beantragt, dieses mit in den Antrag aufzunehmen. 
 
Die Fraktionsvorsitzenden Alles (CDU) und Laurinat (FDP) teilen mit, dass ihre 
Fraktionen dem Antrag zustimmen werden. 
 
Es wird wie folgt abgestimmt: 
 

Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt, die Zuwegung zum Waldfriedhof in einen 
ordnungsgemäßen Zustand zeitnah zu versetzen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.2.3 Antrag: Schlaglochprogramm 
 
Stadtverordneter Prof. Dr. Hillebrand (SPD) stellt den Antrag der SPD-Fraktion zum 
Schlaglochprogramm vor und erläutert diesen. 
 
Nach einer regen Diskussion wird über den Antrag der SPD-Fraktion abgestimmt. 
 

Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt, die verfügbaren Mittel für das Schlaglochprogramm 
noch in diesem Jahr zu verwenden, um die „Prioritätenliste“ abzuarbeiten. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.3. Fraktion BLS vom 29.08.2022 
 

4.3.1 Antrag auf Anbindung des Richthofs an den ÖPNV 
 
Stadtverordnete Gabriel (BLS) stellt den Antrag der BLS-Fraktion zur Anbindung des 
Richthofs an den ÖPNV vor. 
 
Stadtverordneter Prof. Dr. Hillebrand (SPD) nimmt Stellung zu dem Antrag und teilt mit, 
dass die SPD-Fraktion diesem zustimmen wird. 
 
Stadtverordnete Hillebrand (SPD) möchte den Antrag mit der Ortschaft Sassen 
erweitern. 
 
Stadtverordnete Gabriel (BLS) begrüßt die Erweiterung von Stadtverordnete Hillebrand 
(SPD). 
 
Stadtverordnetenvorsteher Dickert (CDU) lässt über den Erweiterungsantrag wie folgt 
abstimmen: 
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Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt, mit den zuständigen Gremien von VGO und RMV 
über eine Anbindung des Richthofs und Sassen an den ÖPNV zu verhandeln, um 
durch eine Verlängerung der derzeit in Unter-Schwarz endenden Buslinie eine 
sinnvolle Nutzung des ÖPNV durch die dort Wohnenden zu ermöglichen. Die 
Kosten für die Einrichtung einer Haltestelle sind zu ermitteln und im HFWAA 
vorzustellen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.3.2 Antrag zu Änderungen am ISEK 
 
Fraktionsvorsitzender Dr. Marxsen (BLS) stellt den Antrag der BLS-Fraktion zur 
Änderungen am ISEK vor. 
 
Nach einer regen Diskussion lässt Stadtverordnetenvorsteher Dickert (CDU) über den 
Antrag abstimmen. 
 

Beschluss: 

Das Integrierte Städtebauliche Entwicklungskonzept (ISK) für das Fördergebiet 
„Südliche Altstadt“ ist vom Stadtparlament am 29.06.2022 einstimmig 
beschlossen worden und wird derzeit durch Magistrat bzw. Stadtverwaltung 
umgesetzt. Sollten bei der Umsetzung wesentliche Änderungen erforderlich bzw. 
von Seiten des Magistrats gewünscht werden, ist dazu vor der Umsetzung die 
Zustimmung des Stadtparlaments einzuholen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

20 Ja-Stimmen 4 Gegenstimmen 
 

 

 
 
 

4.3.3 Antrag für mehr Spielgeräte auf dem Spielplatz Schlosspark 
 
Stadtverordneter Dr. Koch (BLS) erläutert den Antrag für mehr Spielgeräte auf dem 
Spielplatz Schlosspark. 
 
Stadtverordnete Schrödl (CDU) verlässt um 20.44 Uhr die Sitzung. 
Es sind 23 Stadtverordnete anwesend.  
 
Stadtverordnete Schrödl (CDU) nimmt um 20.47 Uhr wieder an der Sitzung teil. 
Es sind 24 Stadtverordnete anwesend. 
 
Fraktionsvorsitzender Alles (CDU) nimmt Stellung zu dem Antrag und erklärt, dass die 
CDU-Fraktion dem Antrag zustimmen wird, mit der Ergänzung den Spielplatz am 
Damenweg im Antrag mit aufzunehmen. 
 
Stadtverordnete Hillebrand (SPD) bezieht zu dem Antrag Stellung und stellt einen 
Änderungsantrag. 
 
Fraktionsvorsitzender Dr. Marxsen (BLS) teilt mit, dass die genannten Spielplätze 
einzeln zu bearbeiten sind. 
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Fraktionsvorsitzender Laurinat (FDP) bezieht Stellung und teilt mit, dass die  
FDP-Fraktion dem Erweiterungsantrag der CDU-Fraktion zustimmen wird. 
 
Nach einer regen Diskussion wird über den Änderungsantrag von Stadtverordnete 
Hillebrand (SPD) wie folgt abstimmen: 
 

Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt, dass auf dem Campingplatz zwei Fußballtore zu 
errichten sind. 
 
Abstimmung: 4 Ja-Stimmen 19 Nein-Stimmen 1-Stimme Enthaltung 
 
Nun wird über den Erweiterungsantrag abgestimmt: 
 
Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, ob noch weitere Spielgeräte und welche 
Spielgeräte auf dem Spielplatz im Schlosspark am Biergarten und am Damenweg 
aufgestellt werden können und welche Kosten dadurch anfallen würden. Das 
Ergebnis ist im HFWAA vorzustellen, um ggf. entsprechende Mittel im Haushalt 
vorsehen zu können. 
 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.3.4 Antrag zur Information über das Rebhuhnprojekt Fulda 
 
Stadtverordneter Dr. Koch (BLS) begründet den Antrag der BLS Fraktion zur Information 
über das Rebhuhnprojekt Fulda. 
 

Beschluss: 

In Fulda gibt es seit 2021 das Rebhuhnprojekt Fulda, mit dem die gefährdete 
Population der Rebhühner geschützt und bei ihrer Erholung unterstützt wird, was 
gleichzeitig auch weiteren Arten zugutekommen soll. Der Magistrat wird 
beauftragt, eine mit dem Projekt betraute Mitarbeiterin oder einen Mitarbeiter aus 
Fulda einzuladen, um dieses Projekt im Ausschuss für Bauen, Stadt- und 
Dorfentwicklung (ABSD) vorzustellen. Gern können zusätzlich oder stattdessen 
auch Vertreter des Hessischen Umweltministeriums, dass das Vorhaben in Fulda 
fördert, eingeladen werden. Auf dieser Informationsgrundlage soll dann 
entschieden werden, ob ein derartiges Projekt auch für Schlitz Sinn macht. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

23 Ja-Stimmen 1-Stimmenthaltung 
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4.3.5 Antrag zur Verbesserung der Situation der RadlerInnen in der Gräfin-Anna-Straße 
 
Fraktionsvorsitzender Dr. Marxsen (BLS) begründet den Antrag der BLS-Fraktion zur 
Verbesserung der Situation der RadlerInnen in der Gräfin-Anna-Straße. 
 
Stadtverordnete Gabriel (BLS) verlässt um 21.05 Uhr die Stadtverordneten-
versammlung. 
Es sind 23 Stadtverordnete anwesend. 
 
Stadtverordnete Gabriel (BLS) nimmt um 21.08 Uhr wieder an der Sitzung teil. 
Es sind 24 Stadtverordnete anwesend.  
 
Fraktionsvorsitzender Alles (CDU) bezieht Stellung zu dem Antrag und erklärt, dass die 
CDU-Fraktion dem Antrag zustimmen wird. 
 

Beschluss: 

Der Radweg R7a verläuft zwischen Hallenbrücke und Steinweg durch die Gräfin-
Anna-Straße. Die Situation ist dort für Radlerinnen und Radler sehr unglücklich 
geregelt. Der Magistrat wird beauftragt, hier alsbald für eine Verbesserung zu 
sorgen, was mit geringem finanziellen Aufwand möglich sein sollte. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.4. Fraktion FDP vom 29.08.2022 
 

4.4.1 Antrag: Aufnahme in den Luftqualitätsindex 
 
Fraktionsvorsitzender Laurinat (FDP) stellt den Antrag der FDP-Fraktion zur Aufnahme 
in den Luftqualitätsindex vor. 
 
Stadtverordnete Jöckel (BLS) verlässt um 21.12 Uhr die Stadtverordnetenversammlung. 
Es sind 23 Stadtverordnete anwesend. 
 
Stadtverordnete Jöckel (BLS) nimmt um 21.14 Uhr an der Stadtverordneten- 
versammlung teil. 
Es sind 24 Stadtverordnete anwesend. 
 
Fraktionsvorsitzender Alles (CDU) bezieht Stellung zu dem Antrag und teilt mit, dass die 
CDU-Fraktion diesem nicht zustimmen wird. 
 
Stadtverordnete Hillebrand (SPD) und Fraktionsvorsitzender Dr. Marxsen (BLS) nehmen 
Stellung zu dem Antrag und erklären, dass ihre Fraktionen diesem zustimmen werden. 
 
Stadtverordnetenvorsteher Dickert (CDU) lässt wie folgt über den Antrag abstimmen: 
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Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen eine 
Aufnahme der Stadt Schlitz in den Luftqualitätsindex (LQI) und die Darstellung der 
Luftqualität im Schlitzerland auf Seiten wie aqcin.org möglich ist. Die Ergebnisse 
der Prüfung sind im Anschluss für Bauen, Stadt- und Dorfentwicklung 
vorzustellen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

10 Ja-Stimmen, 14 Gegenstimmen 
 

 

 
 
 

4.4.2 Antrag: Umsetzung eines Retentionsbecken Richtung Lauterbach, Flur 10 Nr. 44/0 
 
Fraktionsvorsitzender Laurinat (FDP) begründet den Antrag zur Umsetzung eines 
Retentionsbecken Richtung Lauterbach, Flur 10 Flur 44/0 der FDP-Fraktion. 
 
Nach einer regen Diskussion möchte Fraktionsvorsitzender Laurinat (FDP) den Antrag in 
den Ausschuss für Bauen, Stadt- und Dorfentwicklung zur weiteren Behandlung 
überweisen. 
 

Beschluss: 

Der Antrag wird zur weiteren Beratung in den BSDA überwiesen. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.4.3 Antrag: Erhalt einer richtigen Polizeistation 
 
Fraktionsvorsitzender Laurinat (FDP) begründet den Antrag zum Erhalt einer richtigen 
Polizeistation der FDP-Fraktion. 
 
Nach einer Diskussion wird wie folgt abgestimmt: 
 

Beschluss: 

Die Stadt Schlitz und der Magistrat werden beauftragt, weiterhin alles zu 
versuchen, auf übergeordneter politischer und behördlicher Ebene eine 
Polizeistation zu bekommen, die auch in den Abendstunden und am Wochenende 
besetzt ist und den polizeilichen Schutz für Bewohnerinnen und Bewohner der 
Stadt Schlitz gewährleistet. 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 

 
 
 

4.4.4 Anfrage: Wasserversorgung der Wildtiere im Schlitzerland 
 
Bürgermeister Siemon (CDU) beantwortet die Anfrage lt. Anlage. 
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4.4.5 Anfrage: E-Auto der Stadt Schlitz 
 
Bürgermeister Siemon (CDU) beantwortet die Anfrage lt. Anlage. 

 
 

 
 

 

 
 
 

5.1 Eilantrag - Schulbusverkehr 
 
Stadtverordneter Güldner (CDU) begründet den Eilantrag der CDU-Fraktion zum 
Schulbusverkehr. 
 

Beschluss: 

Der Magistrat möge sich umgehende beim Amt für schulische Bildung und 
Betreuung des Vogelsbergkreises dafür einsetzen, dass ausreichend 
Buskapazitäten für alle Schüler im Schlitzerland – insbesondere im 
Kreutzersgrund- vorhanden sind! 
 

 

Abstimmung: 
 

 

Einstimmig 
 

 
 

 

Für die Richtigkeit: 

 

 

 

Svenja Zinn      Jürgen Dickert, Stadtverordnetenvorsteher 


